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Antrag Nr. 4675

Sanierung von Skateflächen

Antrag:
Die Stadtverwaltung untersucht die bestehenden Freiluft-Skateflächen der Landeshauptstadt 
hinsichtlich ihrer Sanierungsbedürftigkeit. Die Ergebnisse werden dem Stadtrat vorgestellt. 

Begründung:
Skaten ist eine anerkannte und beliebte Sportart. München bietet ihrer Skateboard-Szene 
bereits zahlreiche Freiluft-Flächen. Die Instandhaltung dieser Flächen ist dabei sehr wichtig. 
Zum einen, um mögliche Verletzungsrisiken zu vermeiden, zum anderen, um den 
Skaterinnen und Skatern gepflegte und voll nutzungsfähige Anlagen zu bieten. 
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